

Erbrecht: Infos beim Alzenauer SCC

SeniorenComputerClub (SCC) Alzenau: Clubabend

ALZENAU. »Erbrecht, ein Thema, das uns alle angeht und interessiert, so dass wir mit reger Teilnahme rechnen«, hieß in der Einladung des SeniorenComputerClubs (SCC) Alzenau an alle Mitglieder zum jüngsten Clubabend. Dieser Wunsch fiel denn auch auf fruchtbaren Boden: Rund 50 Mitglieder und dazu einige interessierte Bürger waren ins Vereinslokal »Zum Freigericht« gekommen, um sich von einem Fachmann informieren zu lassen. Und dieser Experte war kein Geringerer als der Alzenauer Notar Sebastian Bleifuß.

Um alle Informationen daheim in Ruhe nachzulesen, hatte Bleifuß eine Broschüre unter dem Motto »Grundbegriffe des Erbrechts« mitgebracht. Der Notar referierte nicht nur, sondern ging auch auf Fragen mehrerer Zuhörer ein.

Hier einige Themen in fünf Abschnitten, die er während seines rund einstündigen Vortrags ansprach und ausführlich erläuterte, so unter anderem: Gesetzliche und gewillkürte Erbfolge, Pflichtteil, Auszug aus dem bestehenden Erbschafts- und Schenkungssteuergesetz sowie lebzeitige Überlassung oder Vererbung. Ge-

nannt wurden Vor- und Nachteile der lebzeitigen Überlassung und der Vererbung; darüber hinaus gab es Infos über mögliche Inhalte eines Testaments oder Erbvertrags, steuerpflichtige Vorgänge, Steuerklassen I, II und III, Freibeträge, besonderer Versorgungsfreibetrag und Steuersätze hinsichtlich der Erbschaftssteuer.

Nach den – wie es hieß – geballten Informationen, die bei vielen Zuhörern an diesem Abend erst mal sacken mussten, bedankte sich SCC-Vorsitzender Manfred Leichtenschlag beim Referenten mit einem Hörsteiner Bocksbeutel.

Im August hat auch der SCC Alzenau Sommerpause, um sich dann beim nächsten Clubabend am Montag, 12. September, ab 18 Uhr im Vereinslokal mit aktuellen Fragen zu befassen und auch weitere gesellschaftliche Aktivitäten zu besprechen. So plant der Vorstand im Herbst eine Fahrt nach Hünfeld nahe Fulda mit Stadtbesichtigung und Besuch des Konrad-Zuse-Museums. Bereits am Donnerstag, 28. Juli, ab 11 Uhr werden die Verantwortlichen bei einer Sitzung im Unterrichtsraum in Hörstein das Herbstprogramm festlegen. *Lei./SCC Alzenau*



Clubabend des SCC Alzenau: Notar Sebastian Bleifuß während seines Vortrags über das Thema »Erbrecht«.

Foto: Lei./SCC Alzenau